



Neue Mikro-Schanze zahlt sich schon aus für SC Rückershausen

Gleich vier Neulinge im Skisprung-Team des SC Rückershausen nahmen am vergangenen Wochenende in Winterberg erstmals an einem Wettbewerb teil. Ihre ersten Schritte in diesem schwierigen Sport unternahm Frieda Müller, Mia Abrams (im Foto), Lennart Roth und Marius Friedrich übrigens auf der neu errichteten Mikro-Schanze (K4) des SC Rückershausen – der Bau

dieser Einsteiger-Schanze hat sich also bezahlt gemacht. In rund einem Monat können sich die SCR-Jugendlichen auch dem heimischen Publikum im Wettkampf präsentieren. Am 9. Juli ist der Verein Gastgeber beim zweiten Springen der Nord-Westdeutschen Matzenschanzentour und richtet auf den Lahntalschanzen Wettbewerbe in allen Altersklassen aus.

FOTO: VEREIN